

Datum Muri, 4. September 2018  
Pressekontakt Heidi Holdener  
Geschäftsführerin  
heidi.holdener@murikultur.ch  
056 664 55 30

## Medien-Information

### Neue Stiftungsräte für Murikultur

*Muri, 4. September 2018: Per Ende August haben Bettina Lukoschus und Markus Leuthard ihre Mandate in neue Hände übergeben und scheiden aus dem Stiftungsrat aus. Mit Robert Barrer und Heinz Keller stellen sich zwei kompetente und engagierte Persönlichkeiten für die künftige Arbeit im Stiftungsrat zur Verfügung.*

Der Stiftungsrat hat per 1. September 2018 zwei neue Mitglieder in den Stiftungsrat gewählt. Robert Barrer, geboren 1961, ist Betriebsökonom, Geschäftsführer und Inhaber der Multigraf AG in Muri. Der gebürtige Murianer ist in und um Muri bestens bekannt und vernetzt, unter anderem auch aus seinen Tätigkeiten als Präsident der Industrievereinigung (bis 2017) oder Mitglied der Fachgruppe Wirtschaftsregion Muri (bis 2017). Robert Barrer verfügt über viel Sachverstand, Initiative und gesundes Augenmass und freut sich, sich für das kulturelle Leben in Muri zu engagieren.

Mit Heinz Keller, geboren 1957, ist ein ausgewiesener Schweiz Experte in den Stiftungsrat gewählt worden. Seit 40 Jahren in verschiedenen Funktionen im In- und Ausland für Schweiz Tourismus tätig, gilt er als renommierter und geschätzter Tourismus Experte. Als passionierter Klassikliebhaber und auch in Literatur und Theater sowie bildender Kunst weit mehr als von Amtes wegen interessiert, ist Murikultur «eine Herzensangelegenheit» sagt Heinz Keller. Seit Jahren in Zufikon wohnhaft, kennt er Muri und das Kulturangebot bereits bestens. Immer wieder beeindruckt von der herausragenden Qualität, freut er sich, sich nun als Stiftungsrat für diese Perle im Freiamt einsetzen zu können.

Die beiden neu gewählten Mitglieder werden die Nachfolge von Bettina Lukoschus (Jan. 2014 – Aug. 2018) und Markus Leuthard (Dez. 2015 – Aug. 2018) antreten, welche per Ende August aus dem Stiftungsrat ausgeschieden sind. Bettina Lukoschus und Markus Leuthard haben Murikultur in einer Zeit des Aufbruchs und Umbruchs begleitet.

In ihrer Amtszeit wurde das neue Museum Kloster Muri konzipiert und eröffnet sowie der Betrieb von MuriInfo in das Besucherzentrum im Singisenflügel integriert. Weiter haben sie sich im Stiftungsrat intensiv mit dem Projekt zum weiteren Ausbau des Singisenflügels beschäftigt und hier mit dem Baubeginn Anfang Jahr die Weichen für die Zukunft gestellt. Wir sind diesen beiden Stiftungsratsmitgliedern für ihr grosses und uneigennütziges Engagement sehr dankbar und freuen uns, mit beiden auch künftig verbunden zu bleiben.

#### **Medienkontakt:**

Geschäftsführung Stiftung Murikultur: Heidi Holdener  
Mail: [geschaeftsstelle@murikultur.ch](mailto:geschaeftsstelle@murikultur.ch), Tel: 056 664 55 30